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Chers Profondevillois.es, 

Après vous avoir fait parvenir notre bilan et la 
présentation de notre groupe et ses 
candidat.e.s, vous disposez, à présent, de notre 
programme « 2024-2030 ».  

Un programme est l’équivalent d’une recette 
pour un cuisinier. C’est un fil conducteur et un 
mix d’ingrédients. Le sel et le poivre d’un projet 
politique sont la vision et les valeurs.  

Au sein de notre groupe MICS, nous avons donc 
pris le temps de (re)définir à 23 ces ingrédients 
fondamentaux afin de pouvoir décliner un 
ensemble de projets et propositions qui nous 
semblent cohérents, raisonnables et, bien sûr, 

souhaitables pour faire évoluer positivement 
notre territoire tant envié mais aussi notre 

« entreprise » de services publics. 

A l’heure où nous écrivons ces lignes, 
nous avons déjà scruté la première 
centaine de réponses à notre 
enquête « Et si vous étiez aux 
manettes ». 

Si vous êtes très nombreux à 
pointer la qualité de vie (calme, 
offre sportive, convivialité, vie de 

villages,…) comme premier motif de 
satisfaction qu’offre notre commune, 
vous êtes également nombreux à 
demander davantage pour l’état de nos routes, 
la propreté, la mobilité ou encore la sécurité. 

Au contact quotidien du terrain, nous sommes 
parfaitement conscients de ces enjeux. Nous 
savons qu’il s’agit de chantiers importants que 
nous devons poursuivre et intensifier.        

Comme vous le voyez, c’est dans un état d’esprit 
résolument « ouvert et positif » que nous avons 
formulé environ 150 propositions que nous 
tenterons de mettre en œuvre du mieux que nous 
pouvons en tenant compte des disponibilités 
budgétaires des six prochaines années.  

« MICS, c’est le bon mix », n’est pas qu’un 
slogan. Il traduit notre volonté d’une approche 
multiple et équilibrée des choses. 

Nous espérons pouvoir compter sur votre 
soutien ce 13 octobre !  

Bonne lecture, 

Pour le Groupe MICS, 
Luc Delire, 
Bourgmestre   
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Une commune humaine et participative... 
C’est une évidence pour tout le monde, notre 
commune est riche de son tissu associatif et de 
son « énergie citoyenne » que nous soutenons 
activement. 
 

Ce que nous voulons : 
• poursuivre la gratuité de mise à disposition de 

locaux pour les réunions des associations 
reconnues ; 

• rester à l’écoute des besoins et venir en 
support aux diverses initiatives portées par le 
réseau associatif ; 

• faire découvrir notre tissu associatif lors de la 
journée des nouveaux habitants ;   

• promouvoir davantage les services citoyens 
qui sont en place dans notre commune (Repair 
café, taxi social…) ; 

• dynamiser la  plateforme HOPLR (réseau social 
villageois) pour tenter de faire coïncider l’offre 
et la demande de bénévolat, ainsi que les 
demandes de services de proximité ; 

• poursuivre les 
consultations et informations 

citoyennes/riverains chaque fois que c’est utile 
(voirie, mobilité, projets d’aménagements 
divers…)  

• intensifier la dynamique des budgets 
participatifs en veillant à leur dimension « 
partagée/collective » ; 

• réunir régulièrement les différents comités 
d’associations pour coordonner, harmoniser, 
uniformiser et réfléchir à des économies 
d’échelles… ; 

• accroitre la simplification des formulaires de 
démarches administratives à entreprendre en 
cas d’organisation d’évènements ; 

• sensibiliser les organisateurs d’événements à la 
mise à disposition des fontaines à eau 
(gratuites), des bières sans alcool et des softs à 
tarifs préférentiels, et favoriser le commerce 
local.  
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Une commune qui nourrit et ouvre l’esprit… 
La culture porte et partage les émotions. C’est un 
« essentiel » ! 
 

Ce que nous voulons :  
• poursuivre les partenariats existants (Tribute 

festival, Découvrez-vous, école de musique 1234, 
Cercle du Herdal, Tatoulu…) et être soutenant vis-
à-vis de nouvelles initiatives ; 

• intensifier les partenariats entre les écoles et les 
groupements culturels locaux ; 

• continuer l’installation de boîtes à livres et les 
alimenter plus régulièrement en nouveaux 
contenus ; 

• valoriser nos artistes et ouvrir davantage nos 
espaces publics aux différentes formes d’arts, 
expositions, fresques, œuvres, éclairages… ; 

• envisager la création d’une bibliothèque 
communale en partenariat avec les bibliothèques 

existantes ; 
• prévoir des « coups 
de pouce » (petites 
aides financières) en 
soutien aux nouvelles 
initiatives culturelles.  

Une commune amie des animaux…  
 

Ce que nous voulons :   
• créer un canipark et/ou un parcours promenade 

« dog friendly » ; 
• finaliser la modification du règlement général de 

police concernant notamment la réglementation 
sur les feux d’artifice à bruit contenu et les 
maltraitances animales ; 

• poursuivre la campagne de stérilisation des 
chats errants.  
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Une commune où tout le monde peut circuler… 
Même si nous avons subi certains retards dans les 
concrétisations, la réfection et l’aménagement de 
nos routes ont été et restent une priorité. 
 

Ce que nous voulons :  
• continuer les rénovations de voiries en nous 

référant au cadastre des tronçons prioritaires 
(étude sygerco) ; 

• prendre en compte systématiquement les 
enjeux de sécurité et de mobilité partagée à 
chaque réfection de voirie (ralentisseurs, 

marquages au sol, limitation de 
tonnages…) ; 
• informer, associer les riverains 
aux impacts des travaux et aux 
réflexions de mobilité/sécurité ; 
• réaliser des campagnes 
d’enduisage une fois par an pour 
prolonger la vie des routes qui sont 
en bon état ;  

• accroître nos 
compétences 
(techniques et 
matérielles) dans la réfection des dégâts de 
voiries ;  

• réaliser les études hydrologiques avant toute 
réfection de voirie et égouttage, dans des 
endroits sujets aux inondations causées par 
les intempéries ; 

• consacrer la totalité du Plan 
d’Investissement Communal (PIC – subside 
régional) à nos voiries ; 

• parfaire la communication « en temps réel » 
sur certains aspects de mobilité (fermeture 
de voirie, événement, imprévu…).  
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Sécurité et mobilité : 
• définir et mettre en œuvre un plan de 

réfection de nos trottoirs en y intégrant la 
dimension PMR ; 

• favoriser davantage le covoiturage et les 
voitures partagées ; 

• sensibiliser le TEC à la nécessité 
d’accroitre le passage des bus dans 
certains villages ;  

• mettre en place des radars-tronçons aux 
endroits les plus critiques et objectivés 
avec notre zone de police ;   

• renforcer les contrôles ponctuels de 
police (vitesse, tonnages, respect des 
« circulations locales ») ; 

• investir dans un radar mobile ; 
• améliorer les infrastructures d’abribus. 

 

Une commune qui ne laisse personne au 
bord du chemin... 
Le revenu moyen par habitant à Profondeville 
figure parmi les plus élevés de la Province et 
même de la Wallonie. Il n’en demeure pas 
moins que certaines personnes vivent de 
profondes difficultés auxquelles des 
réponses doivent être apportées.  
Ce que nous voulons : 
• faciliter davantage le contact CPAS-citoyen pour 

répondre plus efficacement aux besoins lorsqu’ils sont 
légitimes ; 

• poursuivre et développer le soutien aux aînés par des 
services internes et externes au CPAS (maintien à 
domicile, repas, taxi social, aides familiales et aides 
ménagères…) ; 

• axer le travail social vers la remise à l’emploi par le biais 
notamment des articles 60 en essayant de favoriser les 
synergies CPAS-Commune ; 

• proposer des formations pour lutter contre la fracture 
numérique ; 

• favoriser l’accès à la culture via le dispositif « article 
27 » ; 

• concrétiser le projet de maison d’accueil contre les 
violences intra-familiales. 
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Une commune gérée de façon responsable… 
Les crises successives vécues entre 2018 et 2024 ont 
impacté l’équilibre financier de l’ensemble des 
pouvoirs locaux. L’équilibre financier est fragile et 
notre groupe a eu la sagesse d’accroître les réserves 
et provisions lorsque les comptes ont été présentés 
en boni.  
Ce que nous voulons :     
• maintenir inchangés les taux des deux principales 

taxes que sont  les additionnels à l’IPP et au 
Précompte immobilier ; 

• saisir toutes les nouvelles opportunités de 
subventions de fonctionnement et/ou à 
l’investissement ; 

• augmenter encore le recours aux centrales de marché 
pour certaines fournitures et services « standards » 
afin d’obtenir les meilleurs prix grâce à d’importants 
volumes de commande ; 

• financer une partie des investissements par fonds 
propres (réserve d’investissements) pour limiter le 
recours aux emprunts de court et moyen termes ; 

• accroître les possibilités numériques de transmis 
(e-box) et de paiements (QR code) des taxes et 
redevances communales ;  

• faire appel aux services d’un indicateur-
expert pour corriger les situations 
infractionnelles en matière de revenus 
cadastraux (travaux non déclarés, 
divisions d’immeubles sans permis…) ; 

• intégrer un mécanisme automatique 
d’indexation annuelle des redevances 
pour éviter les « à-coups » et permettre 
au budget communal d’assumer une 
partie des indexations de ses dépenses ; 

• renforcer les synergies et les économies 
d’échelle avec notre CPAS et les autres 
communes avoisinantes. 
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Une commune où chacun(e) se sent en 
sécurité… 
 

Même si nous pouvons nous réjouir du peu de 
criminalité sur notre territoire, chaque infraction 
est un délit de trop.  
 
Ce que nous voulons :     
• repréciser les fonctions de l’agent de quartier, 

faire en sorte qu’il soit davantage présent et 
visible par les concitoyens ; 

• prévoir des rondes plus régulières aux 
endroits insécurisés ; 

• réinstaurer l’éclairage public 7J/7 ; 
• en concertation avec notre zone de Police, 

installer des caméras de surveillance aux 
endroits jugés objectivement sensibles ; 

• poursuivre et intensifier les initiations au self-
défense ; 

• encourager des initiatives citoyennes comme 
les voisins vigilants en collaboration avec les 
agents de quartier ; 

• placer des panneaux rappelant les règles 
d’utilisation des espaces publics ainsi que les 
sanctions en cas de non-respect ; 

• rétablir de réels comités de gestion (police et 
riverains) des espaces publics en y incluant les 
riverains ; 

• rappeler plus régulièrement dans nos 
différents moyens de communication les 
règles du « vivre-ensemble » (haies qui 
débordent sur le domaine public, feux de 
jardin, tapage, animaux sur les voies 
publiques…) ; 

• renforcer les contrôles et sanctionner les 
différentes formes d’incivilités. 
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Une commune « couleur nature »… 
Il ne peut être question de qualité de vie sans 
une attention particulière à notre 
environnement, à la propreté publique, à 
l’aménagement du territoire. 
Ce que nous voulons : 
• renforcer les équipes de propreté publique ; 
• enfouir de nouvelles bulles à verre ;  
• installer des poubelles à tri dans nos lieux 

publics ; 
• impliquer davantage nos citoyens dans la 

propreté de nos villages ; 
• former un agent constatateur pour mieux 

lutter contre les incivilités  
environnementales ;  

• dédier un terrain communal pour planter « un 
arbre à chaque  naissance » ; 

• s’inscrire dans une démarche privilégiant la 
biodiversité dans toutes les actions sur le 
domaine public (fauchage tardif, plantations, 
fleurissement, protection des batraciens…) ; 

• sensibiliser et promouvoir des actions de 
protection contre les inondations, (plantation de 
haies, créations de petites zones d’immersion 
temporaire…) ; 

• prendre davantage en considération les 
problèmes de la vallée sèche de Lesve ; 

• affirmer notre opposition à tout projet jugé trop 
impactant pour notre patrimoine paysager ou 
porteur de nuisances lourdes (extension de 
carrières, parc éolien, projets immobiliers, parc 
photovoltaïques sur terres agricoles,…) ;  

• améliorer l’efficacité énergétique de nos 
bâtiments et véhicules communaux ; 

• mettre à disposition de petites parcelles 
communales pour des potagers partagés ; 

• coopérer avec les mouvements de jeunesse et 
les écoles pour sensibiliser au respect de 
l’environnement et à la biodiversité ; 

• poursuivre la journée de l’arbre et la distribution 
de plants indigènes ; 
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• mettre en place un plan d’actions pour 
lutter contre les plantes et la faune 
invasives (dont les frelons, ratons-laveurs, 
bernaches…) ; 

• renforcer notre réseau de bornes de 
recharge électrique pour voiture ; 

 

Mais aussi :  
• réfléchir avec les promoteurs afin de 

proposer une offre de logements qualitatifs 
et intégrant notamment la dimension 
intergénérationnelle ; 

• limiter la transformation du bâti existant en 
hébergements touristiques pour des 
questions d’accessibilité au logement et 
pour conserver nos dynamiques 
villageoises ; 

• continuer à aménager nos places et abords 
des écoles en lieux sécurisés, conviviaux et 
multifonctionnels.  

Une commune qui prend soin de ses ainés… 
C’est un fait démographique : nos ainés sont de plus en 
plus nombreux. La coexistence de plusieurs générations 
est un vecteur de richesse qui mérite d’être encore 
mieux exploitée.  
Ce que nous voulons :  
• poursuivre le travail du comité Ville Amie Des Ainés 

(VADA) avec davantage de liens et d’échanges vers la 
jeunesse (petite enfance, écoles…) ; 

• faire du Comité VADA un réel organe de consultation 
sur les thèmes communaux et CPAS (mobilité, 
urbanisme, sport-santé, Culture…) ; 

• faire connaitre davantage le travail et l’investissement 
des “Mamys et des papys » qui lisent dans les écoles 
maternelles, et continuer à financer leur formation ; 

• poursuivre les divers ateliers/stages à destination de 
nos aînés dont celui du coaching 
un jeune/un ainé pour lutter contre 
la fracture numérique ; 

• mettre en place un réseau de 
bénévoles pouvant venir en aide à 
certains élèves en difficulté ; 

• intégrer les préoccupations des 
ainés dans le choix du mobilier 
urbain ou  dans certains 
aménagements de voirie, 
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Une commune de services publics et de service 
au public… 
La bonne relation entre la commune et chaque 
« utilisateur » de nos services communaux passe 
par une série d’attitudes et d’outils qui peuvent 
encore être améliorés 
 

Ce que nous voulons :  
• concrétiser l’aménagement complet de la maison 

communale pour un accueil le plus centralisé 
possible  et pour de meilleures conditions de 
travail du personnel communal ;  

• placer un photomaton au sein du futur espace 
d’accueil ; 

• intensifier les possibilités de prise de rendez-vous 
pour accéder dans de bonnes conditions aux 
différents services administratifs ; 

• faire en sorte que nos infrastructures et nos 
services soient accessibles à tous les types de 
handicaps ; 

 

• poursuivre la simplification 
administrative là où c’est 
possible (outil de réservations/demandes 
en ligne...) en veillant à ne pas accroître la 
fracture numérique ; 

• améliorer la clarté des documents et 
courriers pour faire en sorte qu’ils soient 
compréhensibles pour tous ; 

• accompagner des citoyens dans certaines 
démarches administratives complexes. 
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Une commune, terre de sports… 
La dynamique sportive est un point fort sur notre 
territoire. Il convient de poursuivre dans l’esprit 
« Profondeville, terre de sports », facteur de 
santé, de développement personnel et de 
cohésion sociale. 
 

Ce que nous voulons :     
• entreprendre les démarches pour une zone 

de nage libre en Meuse en partenariat avec la 
commune d’Yvoir ; 

• concevoir des parcours de trails (balisés ou 
tracés GPS) de différents niveaux au départ 
des différents villages de notre commune et y 
inclure quelques « vertical tracks » ; 

• organiser annuellement « les rencontres 
sportives profondevilloises » pour mettre à 
l’honneur les résultats des sportifs/ves, des 
clubs et l’engagement des bénévoles ;  

• poursuivre la démarche « coup de pouce » en 
soutien aux nouvelles initiatives sportives ;    

• entreprendre des démarches auprès de la 
Région en vue d’obtenir le financement d’un 
second terrain synthétique qui profiterait à 
l’ensemble des clubs de foot de l’entité ; 

• promouvoir et renforcer le « sport-santé » et 
l’activité physique pour tous » (en n’oubliant pas 
les personnes porteuses de handicap) en 
s’inscrivant, par exemple, dans la démarche 
« sport sur ordonnance » ;  

• mettre en place une « Zatak Académie » comme 
continuité aux programmes « Je cours pour ma 
forme » ; 

• accueillir et promouvoir davantage le biathlon-
trail sur notre territoire ; 

• cofinancer une rénovation (+ éclairage) de la 
piste de 200 m du Collège de Burnot en 
contrepartie d’un accès privilégié pour nos 
clubs en dehors des horaires d’école ; 

• organiser des ateliers et des conférences sur les 
bienfaits du sport pour la santé mentale et 
physique, en collaboration avec des 
professionnels de la santé et des sportifs 
locaux ; 

• poursuivre la promotion des valeurs du sport et 
du fair-play. 
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Une commune qui forme les 
citoyens de demain… 
Nos écoles communales font 
de nos enfants de futurs 
citoyens libres et porteurs 
d’idéaux et de valeurs. 

 

Ce que nous voulons : 
• donner les mêmes chances à tous ; 
• outiller les enseignants via des formations 

concrètes à propos de réalités scolaires telles 
que le harcèlement, les inégalités sociales… ; 

• garantir à chaque enfant un environnement de 
travail propice à l’apprentissage en donnant une 
juste place aux outils numériques ; 

• poursuivre l’offre des repas sains dans nos 
cantines ; 

• développer davantage les collaborations entre 
les écoles et le secteur culturel ; 

• aménager les espaces récréatifs afin qu’ils 
soient propices aux liens sociaux entre les 
élèves et qu’ils répondent mieux à la diversité 
des sensibilités (zones calmes) ; 

• proposer davantage de conférences adressées 
aux différents acteurs de l’école (parents, 
enseignants…) sur des sujets liés à l’éducation. 

 

Au niveau extrascolaire (temps passé à l’école les 
matins, midis, et fin de journée), plus de 1200 
enfants sont accueillis dans nos écoles 
communales et libres. 
Ce que nous voulons : 
• favoriser l’accueil et le bien-être de tous les 

enfants ; 
• renforcer et diversifier davantage les activités 

extrascolaires au sein des écoles pendant et 
après le temps scolaire (yoga, musique, 
théâtre…) ; 

• poursuivre la formation des accueillants 
extrascolaires pour continuer à garantir la 
qualité de l’accueil ; 

• développer l'accueil du mercredi 
après-midi en proposant des 
activités à thème. 
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Une commune attractive… 
Nichés au cœur de la vallée mosane, nous 
disposons de nombreux atouts sur le plan 
touristique.  
Ce que nous voulons :     
• aménager de nouveaux lieux de pique-nique sur 

le parcours de nos promenades ; 
• poursuivre la réflexion sur l’accueil d’une aire 

de camping-car ; 
• assurer l’entretien et le balisage de nos sentiers 

et accroitre le réseau par des réouvertures de 
chemins et/ou de nouvelles liaisons… ; 

• concéder durant la saison estivale une zone 
« détente et guinguette » au parc de la 
Sauvenière ; 

• prévoir des points d’eau potable (pompe ou 
fontaine) accessibles à tous dans chacun de 
nos villages ; 

• valoriser notre mini-golf ; 
• mettre en place des codes QR pour toutes nos 

informations touristiques ; 

• créer un partenariat avec l’Horeca local et 
fournir un répertoire reprenant l’ensemble des 
activités à faire au départ de chaque village 
(balades, visites, événements…).  

 

Mais nous voulons aussi être attentifs au 
développement raisonné des hébergements 
touristiques. 
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Une commune entreprenante… 
Notre commune a un rôle à jouer dans le soutien à 

l’économie locale dans ses divers secteurs et 
ses différentes formes (entrepreneurs, 
commerçants, indépendants, entreprises, 
artisans…). 
Ce que nous voulons :     
• permettre aux créateurs locaux et aux jeunes 
entrepreneurs de tester leur concept en ouvrant 
une boutique éphémère dans un lieu communal 
vacant ; 

• élargir et promouvoir notre marché hebdomadaire du 
mercredi matin ; 

• mettre en place les conditions d’un marché nocturne 
estival de découverte et promotion des produits « made 
in Profondeville & environs » ;  

• consulter nos producteurs et entrepreneurs locaux dans 
les marchés publics de fournitures et de services en 
veillant à respecter la réglementation sur le sujet ; 

• aider à la visibilité de nos commerces et entreprises par 
le biais des différents canaux de communication 
(bulletin communal, répertoire, cartographie 
interactive…) ; 

• offrir du soutien logistique et/ou financier lors de 
circonstances exceptionnelles (crise sanitaire, travaux 
de longue durée...) ; 

• actualiser en permanence la liste des acteurs 
d’économie locale (répertoires, site internet...). 

Une commune qui prend soin de ses infrastructures... 
Nous disposons de nombreuses salles ou espaces de 
rencontres qui doivent répondre aux besoins actuels.    
Ce que nous voulons :     
• garantir l’accès au wifi dans nos salles communales 

ainsi que sur nos places ; 
• rénover et agrandir la salle communale de Lesve pour 

en faire un lieu plus fonctionnel et plus accueillant ; 
• améliorer l’acoustique de nos bâtiments publics ;  
• installer un sonomètre dans nos salles communales 

pour améliorer la  cohabitation avec les riverains ; 
• rendre vie à l’espace café-bistrot « notre maison » à 

Lustin ; 
• garantir une meilleure accessibilité PMR à chacun de 

nos bâtiments et à nos cimetières ; 
• pousser la régie fédérale des bâtiments à réaffecter au 

plus vite l’ancienne gendarmerie de Profondeville ; 
• convertir le site de l’ancien camping de Bois-de-Villers 

en un projet concerté avec les riverains ; 
• concrétiser l’extension du local de rangement 

« explogym » au complexe de la Hulle ; 
• accroître l’offre de parking d’une centaine de places au 

complexe sportif en étant 
attentifs aux aspects de 
biodiversité (zone humide 
à préserver sur la parcelle 
achetée en 2023).  
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Une commune qui s’occupe de ses 0 à 18 ans... 
L’accueil et le bien-être de nos jeunes sont une 
priorité communale. Ça doit le rester ! 
Ce que nous voulons : 
• maintenir la qualité de nos places d’accueil pour 

les enfants de 0 à 3 ans et soutenir les accueillants 
autonomes ; 

• accroître l’offre communale de crèches sous 
réserve d’obtention de subsides 
complémentaires ; 

• rénover les lieux/zones de jeux existants et en créer 
dans les villages qui n’en disposent pas encore 
(exemple : à Arbre) ; 

• améliorer le « parcours-santé » de la petite Hulle et 
envisager la faisabilité d’en créer d’autres ; 

• développer la dynamique « Atout Jeunes » et mettant 
en place des activités pour « combler » les jours 
blancs des élèves du secondaire ; 

• encourager et accueillir les possibilités offertes via le 
« service citoyen » (nouveau statut) auprès des 
jeunes qui le souhaitent ; 

• développer la participation des jeunes à la vie 
communale en créant, par exemple, des groupes de 
réflexion tel qu’un Conseil consultatif de la 
Jeunesse ; 

• renforcer et diversifier l’offre de stages lors des 
périodes de congés scolaires ; 

• continuer à offrir un service de plaines communales 
qualitatif à prix abordable.  
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À l’heure où nous rédigeons ces lignes, vous êtes quasiment 150 à avoir complété 
notre enquête « et si vous étiez aux manettes ».  Merci d’avoir pris le temps de vous 
prêter à cet exercice. Voici quelques premiers résultats !  

Top 3 de ce que 
vous appréciez :  

 

✓ La qualité de vie (nature, calme, 
âme de village….) ; 

✓ La convivialité et la vie associative ; 
✓ L’offre sportive et l’enseignement ; 

Top 3 de ce qui 
est à améliorer :  

 

✓ L’état de la voirie et de certains 
trottoirs (+ aspects de mobilité) ; 

✓ La propreté et l’entretien de 
certains espaces publics ; 

✓ La lutte contre les incivilités et 
la sécurité pour tous ;   

Satisfaction par rapport 
aux services rendus 

par la commune : 
 

3,66/5   (7,3/10)  

Accessibilité suffisante 
aux services communaux : 

 

Oui  67 % 
Non 33 % 
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« On ne va pas loin avec 5 millions € » 
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1 Delire Luc ● 
2 Brouir Louise ● 
3 Detry Jean-Sébastien ● 
4 Solbreux Eugénie ● 
5 Massaux Eric ● 
6 Bernard Nancy ● 
7 Vicqueray Patrick ● 
8 Wauthelet Agnes ● 
9 Chevalier Pascal ● 

10 Spineux Natacha ● 
11 Bournonville Laurent ● 
12 Demoulin Bénédicte ● 
13 Humblet Bruno ● 
14 Boisacq Marie ● 
15 Piret Frédérick ● 
16 Berger Michèle ● 
17 Mommer Luc ● 
18 Moreaux Audrey ● 
19 De Amicis Alessandro ● 
20 Gautier Florence ● 
21 Adam Gilles ● 
22 Doutrelugne Carla ● 
23 Mineur-Cremers Bernadette ● 

NOUS VOUS INVITONS À VOTER POUR UN 
MAXIMUM DE CANDIDATS ! 
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VOUS NE POUVEZ VOTER 
QUE POUR 1 SEULE LISTE ! 

• 

• 

• 

« »


